

Babinsa Koramil Prambanan Bersama Masyarakat Karya Bakti Buat Talud Saluran Irigasi Desa Kebondalem Kidul

Agung widodo - [KLATEN.INFORMAN.ID](https://www.klaten.informan.id)

Jun 13, 2024 - 12:14



Babinsa Koramil Prambanan Bersama Masyarakat Karya Bakti Buat Talud Saluran Irigasi Desa Kebondalem Kidul

Klaten - Sertu Suryatmojo, Babinsa Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/klaten](https://www.kodim0723klaten.id), bersama masyarakat Desa Kebondalem Kidul melaksanakan Karya Bakti pembuatan talud saluran irigasi di area persawahan Ploso, Kecamatan

Prambanan, Kabupaten Klaten. (13/06/2024)

Kegiatan ini merupakan upaya penting dalam meningkatkan produktivitas panen padi sebagai bagian dari program ketahanan pangan nasional.

Pembangunan talud saluran irigasi ini bertujuan untuk mengoptimalkan pengairan sawah di Desa Kebondalem Kidul, sekaligus mendukung program pompanisasi. Dengan adanya irigasi yang baik, diharapkan produktivitas pertanian terutama padi dapat meningkat secara signifikan, memberikan manfaat besar bagi kesejahteraan petani setempat.

Sertu Suryatmojo menegaskan bahwa kegiatan ini tidak hanya berfokus pada peningkatan infrastruktur irigasi, tetapi juga menjadi sarana untuk memperkuat budaya gotong royong dan silaturahmi antar warga.

“Melalui kegiatan Karya Bakti ini, kami ingin menghidupkan semangat gotong royong yang menjadi ciri khas masyarakat Indonesia serta mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat,” ujar Sertu Suryatmojo.

Para warga Desa Kebondalem Kidul menyambut positif dengan bahu-membahu bersama Babinsa untuk menyelesaikan pembangunan talud. Ini menunjukkan semangat kebersamaan yang kuat. Kerjasama Babinsa dan masyarakat ini diharapkan meningkatkan kesejahteraan melalui pembangunan infrastruktur yang dibutuhkan.

Kegiatan Karya Bakti ini merupakan salah satu bentuk nyata dukungan TNI dalam program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah. Dengan adanya infrastruktur irigasi yang memadai, diharapkan pertanian di Desa Kebondalem Kidul dapat terus berkembang dan memberikan hasil yang optimal.

“Terima kasih kepada Sertu Suryatmojo yang telah membantu kami. Kami sangat terbantu dan semangat dengan adanya Babinsa pada pembuatan saluran irigasi ini. Semoga panen kami semakin baik dan kesejahteraan meningkat,” kata Sunardi salah satu petani Desa Kebondalem Kidul.

Melalui kegiatan seperti ini, TNI tidak hanya menunjukkan perannya dalam menjaga keamanan negara, tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat yang siap membantu dalam berbagai aspek kehidupan, terutama dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan infrastruktur vital seperti saluran irigasi.

Dengan terlaksananya Karya Bakti ini, diharapkan Desa Kebondalem Kidul dapat mengoptimalkan potensi sumber daya alam yang dimiliki serta dapat menjalin hubungan yang erat antara TNI dan masyarakat untuk mencapai tujuan bersama yaitu kesejahteraan dan ketahanan pangan yang berkelanjutan. (Red)